

## AUTONOMISATION

La conférence régionale sur l'autonomisation économique de la femme, sous le haut patronage de la première dame du Gabon Sylvia Bongo Ondimba, s'est achevée hier sur des recommandations en faveur de politiques affirmées et d'efforts concertés.

Page 7

## EDUCATION

Après une semaine de perturbations, à Libreville principalement, les cours doivent reprendre normalement lundi 3 février. Une décision adoptée à l'issue d'une nouvelle réunion tripartite ministère de l'Education-syndicats-Fénapeg.

Page 8

## FOOTBALL

Oubliées les menaces qui ont failli compromettre son déroulement. La deuxième journée du National-Foot 1 - certes amputée de deux matches - a lieu ce week-end, avec en tête d'affiche FC 105-Mangasport. Une opposition qui fleure bon les joûtes d'antan.

Page 14

# TEXTES ET NOMINATIONS

**OUTRE** la condamnation des violences du 24 janvier et l'appel à des sanctions sévères à l'encontre de leurs auteurs, le Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a été dominé par l'adoption de plusieurs textes et par un grand nombre de nominations au sein de cabinets ministériels ou d'institutions comme dans l'administration ou les entreprises et organismes publics.

Pages 2 à 5



Photo: DR

## POUR MOI QUOI...

Qu'est-ce que le smartphone a bouleversé nos comportements en nous rendant égoïstes et insensibles à la vie avec un grand V !

Avant, quand toutes ces nouvelles technologies de l'information et de la communication n'existaient pas, l'Afrique avait la société la plus humaine au monde. L'Africain avait certes des défauts, mais ce côté-là, l'Occident le lui reconnaissait et n'arrêtait de l'applaudir tout en encourageant à préserver cet héritage de l'Humanité. Et c'était vrai. Lorsqu'un homme trébuchait, lorsqu'un accident de la circulation survenait, ou lorsqu'un malade se pointait dans nos urgences, on n'hésitait pas à lui porter secours. Car, chez nous, la vie n'a pas de prix.

Mais aujourd'hui, qu'est-ce qu'on vit et voit ? Au lieu, par exemple, de porter secours à un être en grand danger de mort dans une maison en feu, le premier réflexe des témoins présents, c'est de se saisir de leur téléphone pour filmer ces scènes insoutenables dans les plans rapprochés et les grands angles. Après, on nous inonde de ces "chefs d'oeuvre", des blessés, des morts, des gens agonisant dans l'indifférence. Que dire ? Qu'on a été témoin de l'événement ? Qu'on a fait oeuvre utile ?

C'est oublier qu'un tel comportement est "non-assistance à personne en danger" que la loi punit. Et ça, ça déshumanise l'Afrique. Ah ! j'oubliais qu'elle aussi suit la marche du monde, quoi ...

...MAKAYA

#LEBEST

LE MEILLEUR DE L'INTERNET !

LE MEILLEUR RESEAU

LES MEILLEURES OFFRES 4G+

LA MEILLEURE TECHNOLOGIE



Gabon Telecom  
L'avenir vous appartient